

## ABSTRAK

**Ihsan Zaidan Hibatulloh (1199240079): “Pengaruh *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE) Dan *Price Earning Ratio* (PER) Terhadap Harga Saham (Studi Pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2022)”.**

Latar belakang masalah pada penelitian ini adalah terdapat pengaruh *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Price Earning Ratio* (PER) terhadap Harga Saham pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di BEI. Fokus penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh dari *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Price Earning Ratio* (PER) terhadap Harga Saham pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di BEI.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh atau tidak antara *Return On Assets* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Price Earning Ratio* (PER) terhadap Harga Saham baik secara parsial maupun simultan yang merupakan salah satu jenis profitabilitas, pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di BEI periode 2017-2022.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah sampel yang diteliti sebanyak 10 perusahaan selama 5 tahun. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari situs resmi Bursa Efek Indonesia (BEI) dan situs resmi perusahaan. Teknik analisis yang digunakan adalah Analisis Deskriptif, Pengujian Model Regresi Data Panel, Analisis Regresi Data Panel, Analisis Uji Hipotesis, dan Analisis Determinasi. Penganalisaan data menggunakan bantuan aplikasi olah data *EViews* versi 12.

Penelitian ini menunjukkan bahwa ROA berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham, sedangkan ROE dan PER tidak berpengaruh terhadap Harga Saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek indonesia. Besaran persentase pengaruh secara keseluruhan menggunakan uji koefisien determinasi adalah sebesar 28.44% dan sisanya 71.56% merupakan faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

**Kata Kunci:** *Return On Assets*, *Return On Equity*, *Price Earning Ratio* dan Harga Saham